

## Aumentan capacidades de la acuicultura en Pinar del Río

Categoría: Agricultura

Publicado: Miércoles, 14 Febrero 2024 00:06

Escrito por Ronal Suárez Rivas

Visto: 252

---



**Foto:** Radio Guantánamo

La Empresa Pesquera de Pinar del Río aumenta sus capacidades productivas a partir de la reparación de diez hectáreas de espejos de agua con destino a la obtención de alevines.

La inversión, que se lleva a cabo en la unidad empresarial de base (UEB) La Juventud, la más importante de Vueltabajo, ayudará a alcanzar unos 16 millones de alevines este año, cuatro millones más que los que se lograron en 2023.

Guillermo Rodríguez Melgarejo, director de la entidad, explicó que la obra, ubicada en el municipio de Los Palacios, se encuentra en fase de terminación, y deberá comenzar a explotarse en el mes de marzo.

## Aumentan capacidades de la acuicultura en Pinar del Río

Categoría: Agricultura

Publicado: Miércoles, 14 Febrero 2024 00:06

Escrito por Ronal Suárez Rivas

Visto: 252

---

El funcionario detalló que la provincia demanda 22 millones de alevines anuales y que, para lograrlos, a la par de las acciones propias, se impulsa el encadenamiento productivo con la Empresa Agroindustrial de Granos Los Palacios, a fin de aprovechar las terrazas planas del cultivo de arroz que se encuentren en descanso, como si fueran estanques.

Se trata de una experiencia que ya se ha llevado a la práctica en varias ocasiones, y que ha arrojado buenos resultados, precisó el directivo.

Destacó que también la Empresa Pesquera de Artemisa les garantizará la producción de tres millones de alevines a partir de las larvas que se le entregan.

La Juventud se dedica a la reproducción y alevinaje de ciprínidos (tenca, carpa, amura y labeo), claria y tilapia; la ceba en jaulas de esta última especie, su captura extensiva, y también de la tenca y de la claria.

En esa importante estación, como parte del programa de desarrollo de la acuicultura, recientemente se inauguró una minindustria que posibilitará cerrar el ciclo productivo.

La instalación tiene una capacidad de dos toneladas diarias, y ayudará al autoabastecimiento del municipio, aunque también pudiera apoyar la alimentación de otros territorios pinareños.

Además, sus desechos podrán utilizarse para la elaboración de piensos destinados a la ceba de los peces.